
 

 

 

 

令和５年11月２日 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

総 務 文 教 委 員 会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿久根市議会 

 



 

 

 



 

 

 

１ 会議名 総務文教委員会 

 

２ 日時 令和５年11月２日（木）                 午後５時26分開会 

                                 午後５時38分散会 

 

３ 場所 第２委員会室 

 

４ 出席委員 

渡 辺 久 治 委 員 長、川 畑 二 美 副委員長、川 原 慎 一 委  員、 

木 下 孝 行 委  員、山 田   勝 委  員、仮屋園 一 徳 委  員 

 

５ 欠席委員 

髙 﨑 良 二 委  員 

 

６ 事務局職員 次長兼議事係長 上 脇 重 樹 

 

７ 会議に付した事件 

所管事務調査について 

 

８ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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総務文教委員会 令和５年11月２日（木）             開会 午後５時26分 

 

審査の経過概要 

○ 所管事務調査について 

渡辺久治委員長 

ただいまから総務文教委員会を開会します。 

今後の調査方法について協議したいと思います。 

現在の調査事項は、川内原子力発電所の運転期間20年延長についてと再生可能エネルギ

ーについてであります。 

ここで暫時休憩します。 

 

（休憩 午後５時27分～午後５時31分） 

 

渡辺久治委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

それでは協議していただきますが、本日は時間もありませんので、調査の御意向がある

委員に御発言、御提案していただくにとどめ、御提案を行うかどうかは次回の委員会のと

きに改めて協議していただきたいと思いますので、御理解のほどよろしくお願いします。 

まず、川内原子力発電所の運転期間20年延長について調査の御提案がある委員は、御発

言をお願いします。 

〔木下孝行委員「ほかの調査の提案ですか」と呼ぶ〕 

はい、ほかの調査ですね。 

〔木下孝行委員「ほかの調査はありませんよ」と呼ぶ〕 

木下孝行委員 

視察の時期はもう間に合わないと思いますよ。 

我々、20年延長に関して、委員会として、もし判断をするのであれば12月議会もしくは

３月議会も遅いんじゃないかなというふうに思います。もう７月が開始時期ですからね、

20年延長の。県議会が恐らく12月議会で結論を出して、川内市議会も12月に結論出すんだ

ろうと思うけど、両方は陳情が上がってきているけど、うちはまだ陳情も上がってきてな

い状態で、ただ、委員会として、ただその調査をするということにとどまってる状態です

ので、その判断自体もすべきなのか、しないでいいのか、そこらも含めて検討もしなきゃ

いかんだろうと思うし、今日の調査に関しては、次の委員会でまた皆さんの意見を聞くの

はそれでいいと私も思いますし。ただ洋上風力関係。 

渡辺久治委員長 

今、川内原発ですから。 

ほかにございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

ないようですので、続きまして、再生可能エネルギーについて調査の御提案がある委員

は、御発言をお願いします。 

木下孝行委員 

私も前の議会の中で総務文教委員会には属してなかったもので、その流れというのは大
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体は聞いていたけど、実際にどういうふうになってるか具体的にまだ十分理解してないの

で、所管課にただ話を聞くだけは聞いてみたいなと。洋上風力、陸上風力、どのような形

で、今事務局から話もあったけど、もう少し担当課に話をちょっと聞いてみたいなという

のがあります。 

渡辺久治委員長 

担当課に聞きたいということですね。 

ほかにございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

ないようでありますれば、ただいま御提案いただきました事項については、先ほど申し

ましたとおり次回の委員会で協議していただきますので、よろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

よろしくお願いします。 

〔発言する者あり〕 

ちょっと休憩します。 

 

（休憩 午後５時35分～午後５時37分） 

 

渡辺久治委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

次回の委員会では、具体的にどこに行きたいかということも含めて検討していきたいと

思いますので、よろしくお願いします。 

それでは、次回の委員会で協議いただくのでよろしくお願いいたします。 

以上で、本日の総務文教委員会を散会いたします。 

 

 

（散会 午後５時38分） 

 

総務文教委員会委員長  渡 辺 久 治 


